

Tunja, Enero 12 de 2011

## COMUNICADO DE PRENSA 002

### La Uptc se compromete con el turismo en Boyacá

El rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, mostró su interés sobre el tema del turismo, ante la invitación que le hizo el Gobierno Departamental de ser actor fundamental en los anillos turísticos de Tundama y Sugamuxi.

Aseguró que desde las diferentes Escuelas de la Institución se puede brindar un acompañamiento valioso en cuanto a capacitación, emprendimiento y educación con el fin de cambiar la cultura y ser mejores anfitriones, atraer el turismo, hacer empresa propia y no pensar que se gradúan profesionales para buscar empleo.

Así mismo, agregó que la Universidad puede asesorar técnica y académicamente sobre este tema.

“Vamos a buscar recursos que se puedan invertir a través de convenios con la Gobernación, con el sector privado y público, en lo que llamamos Universidad –Empresa - Estado. La Universidad quiere crear este comité con todos los elementos logísticos, administrativos y de recursos para emprender una tarea mancomunada que beneficie al departamento de Boyacá”, afirmó el rector Álvarez.

En el evento donde participaron los alcaldes de estas dos provincias, los secretarios de Hacienda, Infraestructura, Cultura y Minas de la Gobernación de Boyacá, el director de Corpoboyacá, el director del Sena y la gerente del Infiboy, entre otras personalidades, el doctor Álvarez indicó que no solo se debe trabajar en la parte turística, sino también en el tema de la pertinencia social, apuntar y jalonar todos para el mismo lado, ya que la Uptc está interesada en todo lo referente a la responsabilidad social.